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団 体 名 

南湖地区まちぢから協議会 

 

 

団体の運営、事業の実施状況について 

団体の運営（構成団体・委員、会議等の実施回数、収支予算・決算 など）、事業を実
施する中で良かった点や改善すべき点について、感じたことをご記入ください。 
 
・前回のアンケートにもありましたが、子ども会や PTA の代表が運営委員に入ってい

るが負担にならないか心配です。例として部会を増やして子ども育成部会として運営
委員から外すことも検討してほしい。 

【回答】 
南湖地区は地区自体が小さく、課題解決のために部会を立ち上げるよりも全体で解決
をしていく風潮があり、それが可能な地区でもあります。そのため、協議会の運営委
員に毎年交代のある PTA や子ども会の代表の意見を入れた方が良いという観点から
運営委員として会議に参加していただいております。 
PTA や子ども会の代表の方への負担を軽減するため、実際の業務はその場に応じて
運営会の役員やその時にできる方などが役割分担して行うなど工夫をしながら協議会
の運営を行っております。 

 
・全体的によくやられています。 
 

・P.14 収入（その他）「事務用品」について、収入源となる事務用品とは何か説明が
求められるところだと思います。 

【回答】 

申し訳ございません。資料作成上の誤植ですので削除をお願いいたします。 
  
・運営費【本部】決算額 207,565円で、どのような地域懇談会・賀詞交歓会が行われたか
わかりやすい報告があると良いと思います。 

【回答】 
 地域懇談会は地域の課題である高齢者の移動手段等について、行政から現状の報告を
していただいた後意見交換を行いました。賀詞交歓会では地域の懇親を目的として飲
食しつつ、行政と地域で活動する代表との顔合わせをしました。 

  
・とても良いと思います。 

 
・防災に意欲的に頑張っておられます。 
 
・見守りマップはとてもいい取り組みだと思います。 
 
 

※各委員からのコメントに当日の発言を加えたものを各地区まちぢか

ら協議会にフィードバックします。  
当日配布 
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今後の事業展開に関する助言ついて 

今後、事業を展開するにあたり、期待することや注意すべきことがあれば、ご記入くだ
さい。 
 
・部会を増やすことも検討してください。 
 
・茅ヶ崎市にとって交通事情の改善は重要な課題であると思います。南湖地区のコミュ
ニティバスへの取り組みが他地区へ波及していくような効果的な取り組みになること
を期待しています。 

 
・今後も様々な問題提起、解決がなされ、また更に地域のコミュニティの触れ合いの場
が持たれることを期待します。 

 

・見守りマップの更なる活用もご検討いただくのはどうでしょうか。 
【回答】 
 令和６年度からは、特定事業としては申請致しませんが、作成したマップのデータを
活用し防犯・防災用のマップ作成などを検討しております。 
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団 体 名 

茅ヶ崎南地区まちぢから協議会 

 

 

団体の運営、事業の実施状況について 

団体の運営（構成団体・委員、会議等の実施回数、収支予算・決算 など）、事業を実
施する中で良かった点や改善すべき点について、感じたことをご記入ください。 
 
・全体的に良くやられています。 
 
・収支決算を見ますと、他の地区より自治会負担金が多い様に感じられます。 
 

・収支決算を見ますと、予算より決算が多くなっていますが、出来るだけ予算内でやる
と良い（新春凧揚げ大会、梅まつりなど） 

【回答】 
新春凧揚げ大会に関しましては、昨年凧の数が足りず悲しむ子供が多くいたため、凧
の数を増やしたため予算を上回ったと聞いております。 
梅まつりに関しましては、材料費等の高騰の影響を受け予算を上回ったと聞いており
ます。 

 
・自治体加入について市民集会でテーマに据えているところが素晴らしいと感じまし
た。 

 
・広報誌の組み立てが優れていると思います。手に取りやすいデザインの表紙、「～と

は？」と題した説明、細かい活動報告があり、取り組み内容の熱量が十分に伝わる構
成でした。 

 

・子どもからお年寄りまで広い世代にわたって楽しめるイベントがたくさんあって良い
と思います。 

また、お年寄り向けのスマホ教室やサザンライブでのトイレボランティアなど、地域で
できることが提案され実施されていることが素晴らしいと思います。 

 
・多様な活動をされていてとてもよいと思います。 
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今後の事業展開に関する助言ついて 

今後、事業を展開するにあたり、期待することや注意すべきことがあれば、ご記入くだ
さい。 
 
・収支予算で新春凧揚げ大会２万円となっているが大丈夫ですか。 
【回答】 
上記のとおり、今年度から共催・後援にまわる予定のため、例年に比べ予算額が少な
く設定されております。 
 

・各団体への分担金の金額が多い。市からそれなりに貰っているので 
 
・現状を維持し続けることだと思います。期待しています。 
 

・継続されることを期待します。 
  
・引き続き鋭意的な活動を期待しています。 
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団 体 名 

松浪地区まちぢから協議会 

 

 

団体の運営、事業の実施状況について 

団体の運営（構成団体・委員、会議等の実施回数、収支予算・決算 など）、事業を実
施する中で良かった点や改善すべき点について、感じたことをご記入ください。 
 
・構成団体が多すぎないか。部会で対応できませんか。 
【回答】 
構成については、地域に持ち帰って検討していきます。 

 

・事業者の中で先生歓送会での支出はいかがなものか。 
【回答】 
先生歓送迎会については、市の運営交付金を充当せず自治会の分担金等を活用して、
顔の見える関係づくりのため実施しています。 

 
・21ページと 23ページが同じ内容です。 
 
・21ページ 支出の部 運営費【本部】渉外費（会長・副会長活動費）￥97，900-
について、詳細な内容について説明が求められるところだと思います。 

【回答】 
渉外費は、他地区の周年事業などに出向く際の会費、交通費です。 

 

・防災に関して興味を持ってもらえるような工夫をされている点を評価します。 
 
・メンバーの増強、定期的な会合も順調にされていると思います。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 



6 

 

今後の事業展開に関する助言ついて 

今後、事業を展開するにあたり、期待することや注意すべきことがあれば、ご記入くだ
さい。 
 
・盆踊り大会、地区体育祭など体育振興会が共催となっているが、これは部会活動とし
てやった方が良いと思います。 

【回答】 
事業の住み分けについては、引き続き地区内で協議してきます。 

 
・海に面した地区として、津波に関する研修を行い、参加しやすい名称で 600 名を動
員したことは素晴らしいと思います。松浪らしさとして定着するまで、今後の継続を
期待します。 

 

・今後も継続されることを期待します。 
 
・引き続き鋭意的な活動に期待しています。 
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団 体 名 

小出地区まちぢから協議会 

 

 

団体の運営、事業の実施状況について 

団体の運営（構成団体・委員、会議等の実施回数、収支予算・決算 など）、事業を実
施する中で良かった点や改善すべき点について、感じたことをご記入ください。 
 
・全体的によくやられています。部会活動も活発です。 
 
・運営委員が多く、まとめるのが大変ですね。もう少し減らした方が良いですね。 
 

・収支決算・予算全てまとめた方が良いのでは。 
【回答】 
 昨年度、審議会の皆さんからも各地区の収支決算、予算書を統一するよう助言があっ
たため、地域に助言致しましたが、今のかたちが一番わかりやすいとのことでした。 

 引き続き、検討していきます。 
 
・収支決算で事業費が３倍以上になっている。出来れば予算額を超えない方が良いと思
います。 

【回答】 
 環境保全部会の活動が予算作成時点では明確にできず、結果的に予算額を大幅に超え
た形になってしまいましたが、６年度は各部会の活動は特定事業助成金で賄うよう計
画しています。防災訓練等一般事業のみ事業費対応となるよう改善しました。 

 
・地区にとって必要なこと、地域の方々の娯楽になることがバランス良く実施されてお
り、会計・事業報告に至るまで詳細で素晴らしいと思います。 

 
・特に環境保全部会の活動が素晴らしいと思います。 
 
・公募の方が役員までされているのは素晴らしいと思います。 
 
・マップによるエリアの資源の可視化は次につながるものだと思います。 
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今後の事業展開に関する助言ついて 

今後、事業を展開するにあたり、期待することや注意すべきことがあれば、ご記入くだ
さい。 
 
・計画書、報告書の水準が非常に高いと思います。代替わりをしても継続できるよう準
備が必要ではないかと感じました。 

【回答】 
小出地区は部会、特定事業が他地区と比べ多い状況です。地区内でも特定の人への負
担増を懸念する声が上がっており、新たな担い手の発掘が急務との認識を持ってます。
６年度はこの点について議論が活発になるものと予想されます。 
 

・引き続き、鋭意的な活動を期待しています。 
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団 体 名 

鶴嶺西地区まちぢから協議会 

 

 

団体の運営、事業の実施状況について 

団体の運営（構成団体・委員、会議等の実施回数、収支予算・決算 など）、事業を実
施する中で良かった点や改善すべき点について、感じたことをご記入ください。 
 
・部会活動を増した方が良いですね。 
 
・収支決算すっきりして見やすいです。 
 

・予算額に対し決算額が多い場合は予備費から出した方がいいです（予備費１００万以
上あります） 

 
・若年層の転入に伴い、HP の充実を図っている点や、活動を絞って無理のないように
運営している点が良いと思います。 

 
・多様な部会活動、意欲的ですばらしいと思います。 
 

今後の事業展開に関する助言ついて 

今後、事業を展開するにあたり、期待することや注意すべきことがあれば、ご記入くだ
さい。 

 
・予算、決算、次年度予算立ての見直しが必要かと思われます。支出の部 運営費 15
消耗品費 16 通信交通費の決算が０円の部分は個人が負担していないのか気になる
部分です。12会議費は、令和５年度で▲￥70，133-ですが、令和６年度予算は￥10，
000-のままで良いのか、同様に気になります。 

【回答】  
 コミュニティセンター内にレターボックスを設置しており、運営委員会委員が定期的
に取りに来ていただく形をとっているため、通信運搬に係る費用は発生しておりませ
ん。 
会議費については、中止していた賀詞交歓会を開催しましたので予算額を上回る決算
となっています。 
一方で、賀詞交歓会の開催方法については、縮小する方向で継続して検討をしていま

すので、令和６年度についても暫定的な予算額としています。 
 
・子どもの居場所づくりはぜひ実施されて欲しいと思います。 
 
・引き続き、鋭意的な活動を期待しています。 
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団 体 名 

小和田地区まちぢから協議会 

 

 

団体の運営、事業の実施状況について 

団体の運営（構成団体・委員、会議等の実施回数、収支予算・決算 など）、事業を実
施する中で良かった点や改善すべき点について、感じたことをご記入ください。 
 
・運営委員の中で子ども関係（小中学校）の委員が多すぎるのではないでしょうか。出

来れば子ども部会を作って対応した方が良いと思います。 
【回答】 
いただいた意見を地区に持ち帰り、小和田地区としましても子ども部会を既に設置し
ている地区をモデルに運営委員のスリム化など、効果的な形を検討していきたいと思
います。 

 
・交通安全部会の活動は良いと思います。 
 
・地域の特性を見据えた現実的で無理のない取り組みが良いと思います（赤羽根の自然・
自転車啓蒙）。 

 
・子どもたちの安全や健全な育成に特に力を入れているようでとても良いと思います。 
また新しい転入者とのコミュニケーションを図り、安全、安心な地域の構築に向けて取

り組まれている点も素晴らしいと思います。 
 
・ニュースや産直マップ等、自身のエリアに在る他にない価値の可視化、発信、とても

すばらしいと思います。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 



11 

 

今後の事業展開に関する助言ついて 

今後、事業を展開するにあたり、期待することや注意すべきことがあれば、ご記入くだ
さい。 
 
・交通安全部会で自転車の啓発活動は期待しています。 
 
・令和５年度決算、令和６年度予算ともにたいへん健全だと思います。今後も維持を期
待します。 

 
・今後も継続されることを期待します。 
 
・引き続き鋭意的な活動を期待しています。 
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団 体 名 

茅ヶ崎地区まちぢから協議会 

 

 

団体の運営、事業の実施状況について 

団体の運営（構成団体・委員、会議等の実施回数、収支予算・決算 など）、事業を実
施する中で良かった点や改善すべき点について、感じたことをご記入ください。 
 
・認定コミュニティ特定事業をやってほしいです。 
【回答】 
令和６年度は認定コミュニティ特定事業を活用し、事業を実施予定です。 

 事業内容は、これまで梅田地区体育振興会が実施していた体育祭を茅ヶ崎地区まちぢ
から協議会主催で実施し、 

 松林学区や円蔵学区といったより多くの地域市民の参加・交流を促すものです。 
 
・収支決算の中で予算より決算の方が多かった場合、予備費から出した方が良いと思い
ます。 

【回答】 
会計担当と共有します。 

 
・厚木防災センターの視察は大変良いことです。 
 
・地区の住民以外の利用が多い地域として課題が山積するなか、防災に重点をおいて活

動されているところが良いと思います。 
 
・地域美化や防災への意識は高い点を評価します。 

子どもの育成についてのイベントなどの記載が見当たらなかったので、どのような取
り組みや活動をしているのか知りたいと思いました。 

【回答】 
 コミセンまつりを実施し、子どもたちによるフラダンスや楽器演奏などの発表の場を
提供しています。 

 また、梅田地区青少年育成推進協議会による子ども大会や子どもの見守り活動などを
行っています。 

 
・公募委員の多さがすばらしい組織づくりになっていると思います。 
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今後の事業展開に関する助言ついて 

今後、事業を展開するにあたり、期待することや注意すべきことがあれば、ご記入くだ
さい。 
 
・自治会数が多くて大変ですが頑張ってください。 
 
・茅ヶ崎市に望むことです。この地区は茅ヶ崎駅周辺ということで、地域住民の責任で
ない問題（ゴミ、自転車、交通、騒音）に追われていると思います。看板や車道と歩
道を分けるポールの設置など、物的な支援で解決する問題は、地区任せにせず、地区
の負担を軽減することで、本地区がより魅力ある地域づくりに専念できると思いま
す。 

【回答】 
特に自転車をはじめとした交通問題については、市民集会や市議会議員との意見交換

会などでも取り上げられ、 
 市民集会を通じて市担当課としても神奈川県や茅ヶ崎警察署とも連携を取りながら
課題を共有しています。 

 
・引き続き鋭意的な活動を期待しています。 
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団 体 名 

海岸地区まちぢから協議会 

 

 

団体の運営、事業の実施状況について 

団体の運営（構成団体・委員、会議等の実施回数、収支予算・決算 など）、事業を実
施する中で良かった点や改善すべき点について、感じたことをご記入ください。 
 
・運営委員数がちょうどいいですね。 
 

・合同新年会の言葉は良くないかも。賀詞交歓会とかにした方が新年会だと飲み会の様

に感じます。  

【回答】 

協議会に情報共有させていただき検討します。 

  

・新たな担い手を創出することは大変良いと思います。 
 
・盆踊りの実施について、「助成で提灯や団扇を購入できた」「来場者が 2000人」と
いう報告はありますが、事業計画にある「連帯感」や「災害時に自助・共助」につい
てどのように醸成できたのか報告が欲しいところです。 

【回答】 

本事業については、実施までに会場設営、模擬店での販売品の準備、盆踊りの練習会

の実施など、開催に向けた活動の中で、当協議会の運営委員以外の地域住民が関わる

機会が多いため、その中で連帯感を醸成するとともに、本事業を通じて顔見知りの関

係が築かれることで災害時の自助・公助にもつながっていると考えています。 

 
・おまつりが大盛況だったようで良かったと思います。 
ごみの不法投棄や持ち去りについて徹底的に議論されている点を評価します。 
 

・意欲的な活動、素晴らしいと思います。 
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今後の事業展開に関する助言ついて 

今後、事業を展開するにあたり、期待することや注意すべきことがあれば、ご記入くだ
さい。 
 
・特定事業これからも頑張ってください。 
 
・高額な助成が受けられなくなっても、現行の催しが継続できるよう、繰越金の増額や
地域の連帯（共通認識の醸成）が求められると思います。 

 
・昨年度のお祭りの様子を踏まえて今年度は余裕のある開催が出来ることを期待しま
す。 

 
・引き続き、鋭意的な活動を期待しています。 
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団 体 名 

鶴嶺東地区まちぢから協議会 

 

団体の運営、事業の実施状況について 

団体の運営（構成団体・委員、会議等の実施回数、収支予算・決算 など）、事業を実
施する中で良かった点や改善すべき点について、感じたことをご記入ください。 
 
・運営委員の数は３３名ですがもう少し減らした方が良いです。 
 コミセン１名、青少年推進協など部会で対応できませんか。 
【回答】 

令和６年５月１日付けで会則を一部改正し、委員の見直しを行っています。 

  

・広報誌年２回位が丁度いいですね。 
 
・子どもの安全を中心に、必要最低限で無理のないところが良いと思います。 
 
・昨年8月に市民集会で話し合われたことが早速実施されているスピード感が素晴らし
く、正に「まちぢから」であると評価します。 

 
・地区の課題解決に、こども参加でも意欲的に取り組まれていて素晴らしいと思います。 
 

今後の事業展開に関する助言ついて 

今後、事業を展開するにあたり、期待することや注意すべきことがあれば、ご記入くだ
さい。 

 
・会議の時間帯が良いですね。 
 
・交通安全啓発看板設置事業はいいことですね。 
 できれば自転車等も今後はお願いします。 
【回答】 

本事業は自動車運転者に特定した事業ではなく、自転車も含む運転者全般に対し、小

学校の存在を周知し、安全運転を促すことを目的に実施した事業となっています。 

  

・事業費のほとんどが広報誌の作成に費やされているので、半分～３分の２ほどに抑え、
活動実費（交通費や通信費、内容によっては日当的なもの）に充てても良いのではな
いかと思いました。 

【回答】 
令和６年度の中で、各団体からの分担金を徴収することを検討していくと報告を受け
ています。 
 

・今後もこのスピード感を継続していただきたいと思います。 
 
・課題解決の可視化はとても大事なことです。引き続き鋭意的な活動を期待しています。 
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団 体 名 

松林地区まちぢから協議会 

 

 

団体の運営、事業の実施状況について 

団体の運営（構成団体・委員、会議等の実施回数、収支予算・決算 など）、事業を実
施する中で良かった点や改善すべき点について、感じたことをご記入ください。 
 
・部会活動が活発に行われていることは良いことです。 
 
・まちぢからとしての収支決算はないようですが、出来たら加えた方が良いのではない
でしょうか 

【回答】 
 資料１０の２０ページの収支決算の内、「支出の部」の「運営費」に記載されている
金額が、まちぢから協議会の一般事業の収支決算となっています（予算額 250,000
円、決算額 210,141 円）。なお、「収入の部」の「補助金」に記載されている金額
は、「内訳」に記載されている各事業の合計額となっています。 

 
・令和５年度決算、令和６年度予算ともにたいへん丁寧で健全だと思います。会計担当
者が交代しても、同水準で継続されたら素晴らしいと思います。 

 
・特に子ども部会の取り組みを評価します。 
 
・多様な事業を意欲的な助成金活用により実現されていてすばらしいと思います。 

 また丁寧な実績振り返りもいいと思います。 
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今後の事業展開に関する助言ついて 

今後、事業を展開するにあたり、期待することや注意すべきことがあれば、ご記入くだ
さい。 
 
・ふくろう塾、継続してください。大変良いことです。 
 
・公民館しかなかったので大変でしたが、今後コミセンができた時に、公民館との関係
を検討してください。 

【回答】  
コミセン完成後は、新たな活動拠点としてコミセンが中心になることが想定されます
が、これまで活動拠点としていた公民館についても引き続き利用しながら、事業や会
議等を実施していく予定です。 

 

・茅ヶ崎市に望むことですが、「ふくろう塾」「かんがるぅのぽっけ」ともに、市全体
に寄付を募ったり、広報茅ヶ崎・茅ヶ崎市 HPで周知し、同様の取り組みが他地区の
参考になるようにできないものでしょうか。 

【回答】 
 昨年度、市では、各地区まちぢから協議会の活動を周知するために、本庁舎１階の大
型モニターと待合フロアを活用し、活動を紹介する動画の放送とパネル展示を実施し
ました。寄付や人材の募集等については、各地区においても独自に広報紙等を活用し
実施しているところですが、市としても、各地区の取組を支援するため、引き続き様々
な媒体や機会を活用し、周知を行ってまいります。 

 
・引き続き実施されることを期待します。 
 
・引き続き、鋭意的な活動を期待しています。 
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団 体 名 

湘南地区まちぢから協議会 

 

 

団体の運営、事業の実施状況について 

団体の運営（構成団体・委員、会議等の実施回数、収支予算・決算 など）、事業を実
施する中で良かった点や改善すべき点について、感じたことをご記入ください。 
 
 
・運営委員の数は良いですね。実施回数もいいです。 
 
・年間を通して子ども見守りパトロールを実施されている点は良いですね。 

 
・収支決算報告 1枚で見やすいです。 
 
・HP 設置の強化や、地域のスポーツ公園を活用した催しをするなど、地域に根差した
活動が良いと思います。 

 
・学習支援やみまもり、スポーツイベント、海岸美化、お年寄りに寄り添った支援を行
い、全体を見渡した活動を評価します。 

 
・丁寧で意欲的な活動がすばらしいと思います。 
 

今後の事業展開に関する助言ついて 

今後、事業を展開するにあたり、期待することや注意すべきことがあれば、ご記入くだ
さい。 
 
 
・「おでかけワゴン」について、利用者増の報告はありますが、今後どのように運営さ
れていくのか、情報があれば発信されると良いと思います。 

 ※見落としでしたら、すみません。 
【回答】 

定員オーバーの課題に対しては、6 月より運行ダイヤの変更を試み、その内容につい
ては回覧や掲示板を通して情報発信に努めます。 

 また今後の運営の方向性の情報発信につきましては、HP や広報誌「おでかけワゴン
NEWS」にて周知を検討してまいります。 

 

・今後も継続されることを期待します。 
 
・引き続き鋭意的な活動を期待しています。 
 

 

 



20 

 

団 体 名 

浜須賀地区まちのちから協議会 

 

 

団体の運営、事業の実施状況について 

団体の運営（構成団体・委員、会議等の実施回数、収支予算・決算 など）、事業を実
施する中で良かった点や改善すべき点について、感じたことをご記入ください。 
 
・部会を増やした方がいいです。 
【回答】 
現在、サマースクール事業を協議会とは別の組織が実施しております。安定的な事業
実施に向け、部会として運営していくことなども検討していきます。 

 
・収支決算見やすいです。 
 
・１地区だけ「まちのちから」になっていますが、他の方から違和感を感じるとの声が
あります。今後まちぢからに変更した方が良いと思います。 

【回答】 
 参考意見として地域に情報提供いたします。 
 
・「すこやか赤ちゃんサポート」は、転入し子育てをする家庭にとって、たいへん心強
い存在だと思います。今後も継続を強く望みます。 

 
・広報に関して、地域の方に興味を持ってもらえるように様々な工夫をされて、それが

多方面できちんと機能している点を評価します。 
 
・意欲的な助成金活用をされていて、すばらしいと思います。 
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今後の事業展開に関する助言ついて 

今後、事業を展開するにあたり、期待することや注意すべきことがあれば、ご記入くだ
さい。 
 
・特定事業を増やすようにしてください。 
【回答】 
今年度は市民集会に力を入れております。そこから生まれる課題について地域として
も積極的に議論し、行政が取り組むべきこと、地域が取り組むべきこと等を精査し、
地域が取り組むべき課題については特定事業に結び付くよう助言して行きます。 

 
・広報誌の充実も大切だと思いますが、受け取る家庭は、市・議会・自治体・まちのち
からなど、それぞれから相当数の広報誌を受け取り、必要な情報が埋もれている状況
です。ＨＰ（必要時にアクセスできる）や掲示板（散歩時に目に留まる）など、戸別

配布に依らない周知方法も検討されると良いと思います。 
【回答】 
 浜須賀地区のＨＰについては、取り組むべき案件が多々あることは地域も承知してお
ります。広報編集委員会の中にＨＰに長けた方もおりますが、広報紙作成を担ってい
るため現状手が回らない状況です。５年度も検討した案件ではあるため、引き続き議
論していきます。 

 
・この勢いを今後も継続されることを期待します。 
 
・引き続き鋭意的な活動を期待しています。 
 
 
 

 

 


